

Las Tunas, une équipe compétitive.



La Havane, 25 janvier, (RHC).- Pablo Civil, directeur de l'équipe de Las Tunas, vient d'annoncer la formation qui défendra les couleurs de Cuba à la Série de baseball des Caraïbes, début février.

Pablo Civil a présenté les 28 joueurs choisis, la moitié de l'équipe de Las Tunas, et l'autre des renforts.

Le directeur de Las Tunas a qualifié de compétitive la formation qu'il conduira à Barquisimeto, au Venezuela, début février pour ce tournoi.

L'âge moyen, 30 ans et 15 de ces joueurs ont déjà une expérience dans des compétitions internationales.

« Pour la formation de l'équipe on a tenu compte des principaux défauts de notre équipe. Nous avons effectué plusieurs réunions et c'est dans ce cadre que sont nées les propositions des renforts. Aucun nom n'a été imposé » a expliqué le directeur de l'équipe de Las Tunas.

Se référant à la dynamique de l'équipe avec les nouvelles figures, Pablo Civil a souligné :

Je ne crois pas qu'on perde la chimie parce qu'ils vont tous représenter Cuba à ce tournoi. Je ne crois pas qu'un joueur de Las Tunas puisse se cabrer parce qu'il n'a pas été choisi pour ce tournoi international car ils ont d'autres chances de participer à des compétitions internationales. Les joueurs les plus jeunes

sont conscients qu'ils ont pu faire partie de l'équipe de Las Tunas parce que le moment l'a mérité.»

La position de batteur désigné n'a pas encore été définie. Le cœur de Pablo Civil balance entre trois noms d'une réputation solide : Frederich Cepeda, Alfredo Despaigne et Danel Castro.

Le directeur de Las Tunas a signalé qu'il attend la fin de la séance d'entraînements pour faire son choix entre des joueurs qui ont eu des résultats remarquables dans le baseball professionnel à l'étranger.

L'équipe de Las Tunas recevra samedi le drapeau cubain qui flottera au stade de Barquisimeto au cours d'une cérémonie organisée au pied du monument José Martí, sur la Place de la Révolution. Bonne chance à Las Tunas!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/181945-las-tunas-une-equipe-competitive>



Radio Habana Cuba